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论花钱的豪爽， 世界上

还有哪家俱乐部能和皇马相

比？ 买卡卡、买

Ｃ

·罗……皇

马

7

月

2

日凌晨又宣布，里

昂俱乐部前锋本泽马将正式

加盟， 转会费为

３５００

万至

４１００

万欧元。这样，今夏转会

市场开始没几天， 皇马已经

花掉了

２．１５

亿欧元。

本泽马的转会合同将在

他体检合格之后生效， 合同

期长达

６

年之久。 据里昂俱

乐部稍早些时候报道，

２１

岁

的本泽马转会费将包括两部

分， 前期为

３５００

万欧元，随

后将视本泽马表现和皇马成

绩逐步追加， 最高可达

４１００

万欧元。

多名大牌加盟的皇马仍

旧在寻求更强火力。 在比利

亚的转会尚无定论之际，又

经齐达内多次从中撮合，皇

马将精力转移到本泽马身

上。 过去两个赛季中，本泽马

为里昂打进

５４

球并奉献

１０

次助攻， 这样的进球效率堪

称世界一流， 本泽马年纪虽

轻， 但已荣膺法甲最佳球员

和法甲金靴奖， 其发展前景

显然值得看高。

此前，皇马以

６５００

万欧

元买下卡卡，又以

８０００

万英

镑（约合

９４００

万欧元）将

Ｃ

·

罗带到伯纳乌， 随后阿尔比

奥尔

１５００

万欧元加盟，再加

上本泽马如今的

４１００

万欧

元， 皇马今夏已经花掉令人

瞠目结舌的

２．１５

亿欧元。 但

是，皇马仍没有收手的意思，

据悉， 拜仁慕尼黑的另一位

法国人里贝里将是皇马的下

一个目标。 （深晚）

皇马真的不差钱
C

·罗

8000

万英镑

转会费已一次性付清。

弗洛伦蒂诺：卡卡兄弟，皇马指望你，

但不能指望你一个。 相信我，你的帮手

陆续有来。（设计台词）

敢不敢花钱是一

回事，有没有钱就是另

一回事了。

7

月

1

日，

英超曼联俱乐部在官

方网站确认，

Ｃ

·罗转会

皇马已完成，

８０００

万

英镑已经入账。

“红魔”在声明中

说：“曼联已经完成了

将

Ｃ

·罗卖到皇马的交

易。

８０００

万英镑已经

无条件支付。 ”

对于

Ｃ

·罗， 主教

练弗格森给出了临别

赠言，他说：“

Ｃ

·罗是曼

联的一个出色球员，在

老特拉福德的

６

年令

他成为了世界上最好

的球员。 ”

即使是“世界上最

好的球员 ”， 敢于花

８０００

万英镑去买，而

且能够一次性付清，皇

马的气魄与钱包，这个

夏天确实足够饱满。

（胡大海）

3500

万欧元又签本泽马，

今夏已经花掉

2.15

亿欧元。

８０００

万英镑
一次性付清

新华社日内瓦

7

月

1

日

专电（记者 杨伶）国际足联

7

月

1

日公布了最新一期国

家（地区）队的排名。 刚刚夺

得国际足联联合会杯冠军的

巴西队超过了西班牙队，重

登国际足联排行榜榜首。 中

国队排名从上月的第

98

位

跌至第

108

位， 这也是中国

队在国际足联排行榜上的最

低排名。

国际足联当日发布公报

称，西班牙队、荷兰队、意大

利队、德国队、俄罗斯队、英

格兰队、阿根廷队、法国队和

克罗地亚队分列第二至第十

位。

亚洲球队方面， 无缘世

界杯预选赛决赛阶段等重大

赛事的中国队仅在最近的一

些热身赛中取得一胜一平一

负的不佳战绩， 在国际足联

的排名猛降了

10

位， 跌至

第

108

位； 在亚洲球队中仅

列第

13

位， 为国际足联排

行榜创立以来中国队的最低

纪录。

国际足联最新排名

中国队跌至历史最低

7

月

1

日， 第

25

届世界大学生运动会在塞尔维亚

首都贝尔格莱德开幕。 新华社记者 焦卫平 摄

第
25

届世界大学生运动会开幕

新华社北京时间

７

月

２

日

电 据

ＮＢＡ

官方网站报道，中

国球星姚明已经决定再次接受

脚部手术， 有可能在下赛季过

半后重返赛场。

最近几天， 姚明脚伤出现

反复的消息一直是国内外媒体

关注的焦点。

ＮＢＡ

官方网站

7

月

２

日发表消息称， 经过专家

会诊之后， 火箭队和姚明都已

经决定再次接受手术以治疗左

脚跗舟骨的应力性骨折， 只是

具体的手术方案尚未最终确

定。

这篇报道引用姚明的话

说，“我现在能够做的一切就是

尽量保持乐观，等待着，等待希

望的到来。 现在，我的心一直悬

在那儿， 就像所有其他的事情

一样”。

报道称， 火箭队希望以最

快的速度让姚明接受手术，因

为这可以让他尽早恢复， 从而

在新赛季尽早复出。

不过，“姚之队” 负责人章

明基表示， 针对姚明伤势的专

家会诊仍在进行之中， 最终方

案也尚未确定。

出生于

１９８０

年的姚明在

过去几个赛季里一直是最繁忙

的中国篮球运动员。 姚明不仅

每年要随火箭队征战漫长的

ＮＢＡ

赛季， 还要代表中国队征

战世界大赛。 在

２００４

年雅典奥

运会和

２００８

年北京奥运会上，

姚明两次带领中国男篮闯入前

八名。 此外，他还帮助中国队在

２００６

年世界男篮锦标赛上闯入

１６

强。

ＮＢＡ

官网

:

姚明决定再进行脚部手术


